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Abstract (en)
A lubricating oil composition prepared by compounding a base oil with a metal dithiocarbamate represented by general formula (I) and an oil-soluble
amino compound, wherein M represents zinc, copper, nickel, iron, cadmium, silver, lead, antimony, tin or bismuth; and R1, R2, R3 and R4 represent
each independently a C1 to C13 oleophilic group provided that each group has on average more than one up to four carbon atoms. The composition
contains scarcely any or no phosphorus and is excellent in wear resistance, extreme-pressure properties, frictional characteristics, oxidation stability
and coking resistance, thus being suitably usable as a lubricating oil for internal combustion engines of automobiles. <CHEM>

Abstract (fr)
L'invention se rapporte à une composition d'huile lubrifiante, qu'on prépare en mélangeant une huile de base avec un dithiocarbamate de métal
représenté par la formule générale (I) et un composé amino soluble dans l'huile. Dans la formule (I), M représente zinc, cuivre, nickel, fer, cadmium,
argent, plomb, antimoine, étain ou bismuth; et R1, R2, R3 et R4 représentent chacun séparément un groupe oléophile C1 à C13, à condition que
chaque groupe comporte en moyenne plus de 1 à 4 atomes de carbone. Une telle composition ne contient guère ou pas du tout de phosphore et
possède d'excellentes caractéristiques du point de vue de sa résistance à l'usure, de ses propriétés en pression extrême, de son comportement
à la friction, de sa stabilité à l'oxydation et de sa résistance au calaminage, ce qui en fait une huile lubrifiante très appropriée pour les moteurs à
combustion interne d'automobiles.
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